

23.10.2017

Alle Jahre wieder:

Faire Geschenkideen der GEPA zum Advent

Neu: Weihnachts-Display/Adventskalender mit Krippenmotiv seit 15 Jahren

Wuppertal. Alles auf einen Blick: Bio und fair gehandelte Schokoprodukte wie Nikoläuse, Weihnachtsschokolade, Tannenbäume, Pfeffernüsse und Lebkuchenkonfekt bietet die GEPA Weltläden und Lebensmittelhandel in einem Display an. Warme Hintergründe in Hellrot und Creme mit zackigen Rändern nehmen das weihnachtlich-winterliche Design der Schokoprodukte auf und dienen dem Wiedererkennungseffekt. Seit 15 Jahren im Programm ist der Adventskalender mit Krippenmotiv als Alleinstellungsmerkmal des kirchlich getragenen Unternehmens. Daneben sorgen Spekulatius, würzige Trinkschokoladen und eine große Auswahl von Kerzen, Kerzenständern und Teelichthaltern für Adventsstimmung. Ganz neu als Saison-Artikel ist das Waffelgebäck mit Cashew-Kernen umhüllt mit feiner Vollmilchschokolade.

GEPA-Adventskalender mit peruanischem Krippenmotiv

Das Krippenmotiv des diesjährigen Adventskalenders und der Weihnachtsschokoladen im 40- und 100-Gramm-Format stammt aus Peru. Der Künstler Josué Sánchez hat den Kalender in warmen Farben gestaltet; angeregt und begleitet von GEPA-Gesellschafter MISEREOR.

Die Heilige Familie wird von Musikern in einem Anden-Dorf begrüßt. Sie spielen Flöte, Geige und Wajrapucco (ein aus Stierhörnern gefertigtes Blasinstrument). Andere Dorfbewohner bringen Josef und Maria einen Mais-Eintopf und gekochte Kartoffeln sowie das Maisgetränk Chicha in Tongefäßen mit. Ein anderer hält ein Geschenk in den Händen.

Seit nunmehr 15 Jahren bietet die GEPA ihren Adventskalender mit Krippenmotiv in immer neuen Variationen an. In den letzten Jahren haben dabei vorwiegend lateinamerikanische Künstler landestypische Bräuche ihrer Heimatländer aufgegriffen. Auch so wird eine Brücke hier zu Menschen im globalen Süden geschlagen.

Türen öffnen für Kakaobauern und ihre Familien

Hinter den 24 Türchen wartet rundum faire Schokolade: Den Bio-Kakao bezieht die GEPA von der Genossenschaft CECAQ-11 aus São Tomé. Durch den Fairen Handel mit der GEPA erhalten die Bauern einen höheren Preis für ihre Bio-Kakaobohnen. Das eröffnet z.B. jungen Kakaobauern neue Zukunftsperspektiven. Die GEPA hat außerdem die Umstellung auf Bio-Anbau bei

GEPA The Fair Trade Company

GEPA mbH
GEPA-Weg 1
42327 Wuppertal
Fon: 02 02 / 2 66 83-0
Fax: 02 02 / 2 66 83-10
www.gepa.de
Pressestelle:
Barbara Schimmelpfennig

Fon: 02 02 / 2 66 83-60 Fax: 02 02 / 2 66 83-10 E-Mail: presse@gepa.de

Presse-Information

CECAQ-11 unterstützt. Der Zucker für die 24 Schokoladentäfelchen stammt von der Organisation Manduvirá aus Paraguay und die faire Bio-Milch von den Milchwerken Berchtesgadener Land.

Nikolaus für jedes Haus

Auch in diesem Jahr bietet die GEPA wieder Bio-Schoko-Nikoläuse für jeden Geschmack: im massiven 12,5-Gramm-Format (im Zehnerpack als Geschenkidee für Freunde, Familie und Arbeitskollegen) oder als Hohlfiguren in 28 und 65 Gramm. Als Confiserie-Artikel ist der Bio-Bischof ebenfalls beliebt: entweder als vegane Zartbittervariante oder auch als Vollmilchvariante mit weißer Schokodekoration.

Mitmachaktion "Weihnachten weltweit"

"Weihnachten weltweit" ist eine ökumenische Mitmachaktion für Kinder von drei bis sieben Jahren in Kitas und im Kindergottesdienst. Dazu laden unter anderem die GEPA-Gesellschafter MISEREOR, Brot für die Welt und das Kindermissionswerk "Die Sternsinger" ein. Dabei dreht sich alles um fair gehandelte Weihnachtsengel, -kugeln und -sterne.

Die Kugeln aus Pappmaché (natur und geweißt) bezieht die GEPA von ihrem Handwerkspartner Tara aus Indien, die Sterne aus Recyclingpappe von dem sozial engagierten Privatunternehmen Allpa (Peru) und die Engel von Y-Development aus Thailand. Kinder können z. B. Kugeln und Sterne für den Weihnachtsbaum oder zum Verschenken bunt bemalen und so eine Brücke von Kind zu Kind bauen. Denn durch den Kauf dieser Kugeln werden Familien in Indien unterstützt. Näheres zur Aktion unter www.weihnachten-weltweit.de

Bezugsquellen

Saisonprodukte der GEPA wie Schokobischöfe, Adventskalender, oder Weihnachtsgebäcke sind in Weltläden, ausgewählten Märkten des Lebensmittel-, Bio- und Naturkosthandels, Firmenkantinen und Bildungseinrichtungen sowie im GEPA-Endkunden-Onlineshop (www.gepa-shop.de) erhältlich. Nicht nur zur Vorweihnachtszeit sind im GEPA-Endkunden-Onlineshop und in den Weltläden auch eine Auswahl von Kerzen und Kerzenhaltern erhältlich. Unter www.gepa.de finden Verbraucherinnen und Verbraucher im Geschäftefinder den entsprechenden Weltladen in ihrer Nähe.

Als Fair Trade-Pionier steht die GEPA seit über 40 Jahren für Transparenz und Glaubwürdigkeit ihrer Arbeit. Wir handeln als größte europäische Fair Handelsorganisation mit Genossenschaften und sozial engagierten Privatbetrieben aus Lateinamerika, Afrika, Asien und Europa. Durch faire Preise und langfristige Handelsbeziehungen haben die Partner mehr Planungssicherheit. Hinter der GEPA stehen MISEREOR, Brot für die Welt, die Arbeitsgemeinschaft der Evangelischen Jugend in Deutschland (aej), der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) und das Kindermissionswerk "Die Sternsinger". Für ihre Verdienste um den Fairen Handel und die Nachhaltigkeit ist die GEPA vielfach ausgezeichnet worden, u. a. beim Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2014 als "Deutschlands nachhaltigste Marke"; gleichzeitig wurde sie dabei unter die Top 3 der nachhaltigsten Kleinunternehmen (bis 499 Mitarbeiter) gewählt. Außerdem hat sich die GEPA nach dem neuen Garantiesystem der WFTO prüfen lassen. Näheres zu Preisen und Auszeichnungen sowie zur GEPA allgemein unter www.gepa.de

- Mitaliedschaften:
 - World Fair Trade Organization (WFTO)
 - **European Fair Trade Association (EFTA)**
 - Forum Fairer Handel (FFH)